

# *Asociación solidaria denuncia en Chile bloqueo de Estados Unidos contra Cuba*

---



La Habana, 12 jun (RHC) La Asociación Cultural José Martí, de la ciudad chilena de Concepción, denunció el recrudecimiento del bloqueo contra Cuba por el gobierno de Donald Trump, y llamó a reforzar la solidaridad con nuestro país.

A través de un mensaje, el grupo de solidaridad considera que además de constituir un ataque a la soberanía de Cuba y otros Estados, demuestra el carácter extraterritorial del Título III, orientado a privar a la nación caribeña de inversiones extranjeras, amenazando a los socios actuales y potenciales.

Esas medidas y otras más que está aplicando el imperio, aumentan la presión sobre Cuba, y obliga a estar alertas sobre esta nueva arremetida de Estados Unidos, señala el texto.

Recuerda que el bloqueo impuesto por Washington, es el más largo en la historia de la humanidad, y constituye una acción cruel, carente de legalidad y legitimidad, diseñada para provocar hambre y enfermedades en la población cubana. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193272-asociacion-solidaria-denuncia-en-chile-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**